



Sesión de control al Gobierno en el Senado

**Isabel Rodríguez: “Hemos superado el compromiso que teníamos para construir un parque público de vivienda y ya hemos firmado 22.242 viviendas de alquiler asequible”**

- “Existen problemas, pero estamos aquí para solucionarlos. Este Gobierno no se inhibe ni deja atrás su responsabilidad, todo lo contrario”
- La ministra de Vivienda y Agenda Urbana detalla que el Gobierno está dedicando más recursos que nunca para dar respuesta al problema de la vivienda: 3.500 M€ frente a los 475 de los últimos presupuestos del Partido Popular

**Madrid, 20 de febrero de 2024.-** La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha respondido esta tarde a una pregunta en la sesión de control al Gobierno en el Senado, donde ha destacado que, gracias a los fondos del Plan de Recuperación, “el compromiso que teníamos para construir un parque de vivienda pública en alquiler se ha superado”. “Habíamos previsto la construcción de 20.000 viviendas y esa expectativa se ha visto superada” porque “tenemos ya en nuestro Ministerio firmada con comunidades autónomas y ayuntamientos la construcción de 22.242 viviendas”. Es decir, “hemos superado la expectativa que nos habíamos marcado en más de 2.000 viviendas”. “Existen problemas, sí, pero aquí estamos para arreglarlos y solucionarlos”, ha defendido la ministra, quien también ha mostrado su agradecimiento a las CCAA por su “implicación y colaboración”.

El Programa 6 –Componente 2 del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia (PRTR)– para la construcción de viviendas en alquiler social en edificios energéticamente eficientes, cuenta con una inversión de 1.000 millones de euros. El objeto de este Programa es “apoyar el desarrollo de un conjunto de medidas desarrolladas por las distintas Administraciones públicas para



incrementar sustancialmente la oferta de vivienda en alquiler a precio asequible, contando con la colaboración del sector privado”.

### Más recursos que nunca para vivienda

“Este Gobierno no se inhibe ni deja atrás su responsabilidad, todo lo contrario”, ha defendido la ministra en su respuesta a una pregunta parlamentaria. “Lo que estamos haciendo es explorar toda la responsabilidad, toda la competencia que tenemos del Estado, precisamente para que no vuelva a ocurrir lo que ya ocurrió: que con las promociones públicas se enriquezcan unos pocos y se regalen a fondos buitres, que con la especulación y la liberalización del suelo llegamos a los desahucios”, ha señalado.

“Desde el Gobierno de España estamos invirtiendo en política de vivienda como nunca antes se había hecho. En el último gobierno del Partido Popular, se invertían en España 475 millones de euros en política de vivienda. Hoy, este Gobierno, invierte 3.500 millones de euros. Hemos multiplicado por ocho su presupuesto”, ha detallado la ministra de Vivienda y Agenda Urbana.